

SEINE MAJESTÄT KÖNIG OSCAR II haben, in dem Wunsche einen neuen Beweis des Interesses zu geben, welches ALLERHÖCHSTDIESELBE für die Entwicklung der mathematischen Wissenschaften hegen und durch die Förderung der Herausgabe der *Acta Mathematica*, die sich ALLERHÖCHSTDIESELBEN gnädigster Protection erfreuen, bereits bezeugt haben, beschlossen, am 21. Januar 1889, dem sechzigsten Jahrestage ALLERHÖCHSTDIESELBEN Geburt, einer wichtigen Entdeckung auf dem Gebiete der höheren Analysis einen Preis zuzuerkennen. Dieser Preis wird in einer Medaille mit dem Bilde SEINER MAJESTÄT, im Goldwerthe von tausend Francs, und ausserdem in einer Summe von zwei tausend fünf hundert Kronen in Gold bestehen (1 Krone = 1 Franc 40 Centimes circa).

SEINE MAJESTÄT geruhten die Ausführung dieses Planes einer Commission von drei Mitgliedern anzuvorvertrauen: Herrn CARL WEIERSTRASS zu Berlin, Herrn CHARLES HERMITE zu Paris und Herrn GÖSTA MITTAG-LEFFLER zu Stockholm, Chefredacteur dieses Journals. Die Bemühungen der Commission waren Gegenstand eines Berichtes, dessen nachstehend folgendes Resultat SEINE MAJESTÄT Allergnädigst genehmigt haben:

»In Anbetracht der Fragen, welche in verschiedenen Hinsichten die Analysten gleich sehr interessiren und deren Lösung

SA MAJESTÉ OSCAR II désireux de donner une nouvelle preuve de l'intérêt qu'ELLE porte à l'avancement des sciences mathématiques, intérêt qu'ELLE a déjà témoigné, en encourageant la publication du journal *Acta Mathematica*, qui se trouve sous SON auguste protection, a résolu de décerner le 21 Janvier 1889 soixantième anniversaire de SA naissance un prix à une découverte importante dans le domaine de l'analyse mathématique supérieure. Ce prix consistera en une médaille, du dix-huitième module, portant l'effigie de SA MAJESTÉ et ayant une valeur en or de mille francs, ainsi qu'en une somme de deux mille cinq cents Kronor en or (1 Krone = 1 franc 40 centimes environ).

SA MAJESTÉ a daigné confier le soin de réaliser SES intentions à une commission de trois membres: M. CARL WEIERSTRASS à Berlin, M. CHARLES HERMITE à Paris, et le Rédacteur en chef de ce Journal, M. GÖSTA MITTAG-LEFFLER à Stockholm. Le travail des commissaires a été l'objet d'un rapport dont SA MAJESTÉ a pris connaissance, et voici leurs conclusions auxquelles ELLE a donné Son approbation:

»Prenant en considération les questions qui à divers titres préoccupent également les analystes et dont la solution serait